

VI Region

LINEAS DE ACCION		1990	1991	1992	AÑO PROGRAMA INIC/OTOR
Viviendas Progresivas 1a. Etapa - SERVIU					400
- Viviendas Contratadas		389	1,761	258	
- Viviendas Terminadas		0	389	240	
Viviendas Progresivas 1a. Etapa - PRIVADAS					1,105
- Subsidios Programados		0	700	981	
- Subsidios Pagados		0	107	800	
Viviendas Progresivas 2a. Etapa - PRIVADAS					169
- Subsidios Programados		0	110	202	
- Subsidios Pagados		0	0	43	
Viviendas Basicas					1,418
- Viviendas Contratadas		1,120	1,599	1,508	
- Viviendas Terminadas		719	1,380	1,203	
Subsidios Programa Especial Trabajadores PET					915
- Subsidios Programados		750	850	1,000	
- Subsidios Pagados		193	847	708	
Subsidios General Unificado SGU					1,740
- Subsidios Otorgados		1,527	1,894	1,754	
- Subsidios Pagados		1,262	1,426	1,206	
Subsidios Rural					1,191
- Subsidios Pagados		1,137	1,344	1,107	
- Subsidios Otorgados		1,560	1,162	1,132	
TOTAL					6,938
	Contr./ Progr./ Otorg.	4,923	8,258	6,810	
	Terminadas / Pagados	3,015	3,931	4,129	
	Vivendas / Subsidios				

26-1-13

**NOMINA DE PERSONAS DE LA COMUNIDAD SAN VICENTE  
DE TAGUA TAGUA QUE RECIBIRAN SUS ESCRITURAS  
20 DE OCTUBRE DE 1993**

1. Sonia Palominos
2. María Angélica Farías López
3. Francisco Ahumada Miranda
4. Víctor Núñez Valenzuela
5. Clara Hernández Ayala

**OPTATIVO**

6. Ninoska Poblete
7. Gema Mondaca

P A L A B R A S   D E   P O B L A D O R

T I T U L O S   D E   D O M I N I O

S R.   L U I S   C O R D E R O   P A V E Z

Excelentísimo Señor Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, Autoridades Regionales, Provinciales y Comunales; Integrantes de la Comunidad San Vicente; público presente:

A nombre de la Comunidad San Vicente, quiero expresar los más infinitos agradecimientos a todas y a cada una de las autoridades e instituciones que de una u otra forma nos han permitido coronar con éxito la labor para la cual fuimos elegidos como Directiva: comprar el terreno, urbanizarlo y entregar las escrituras individuales.

Los antiguos terrenos que conformaba --- Ferrocarriles del Estado, al ser levantado el ramal Pelequén - El Carmen, se constituyeron en un lunar dentro de nuestra hermosa ciudad, pero con el esfuerzo, sacrificio y la visión de 206 comuneros, ese oscuro lugar será transformado en un hito en el desarrollo de la cuenca del Cachapoal.

Los costos de compra del terreno, urbanización y saneamiento de títulos han tenido un valor de \$211.450.000.-, los que han sido financiados en forma íntegra con recursos propios de cada comunero. El esfuerzo anterior ha sido considerable y la Comunidad necesita en forma imperiosa que Usted Señor presidente nos ayude en lo que falta. Por esta razón, respetuosamente solicitamos a Ud., se sirva considerar dentro de los proyectos de la Comuna, la pavimentación de las tres vías estructurantes que atraviesan nuestra propiedad y que traerá el progreso definitivo del antiguo Barrio Norte, que ha sido hasta hoy, postergado.

Señor Presidente, ha sido política de su Gobierno ir en ayuda de las organizaciones sociales que han tenido la capacidad de autogestión y que con imaginación, indirectamente han cooperado con el progreso de sus localidades, La Comunidad San Vicente TT., es una de ellas y necesita de su ayuda.

Aprovecho esta oportunidad frente a Ud. Señor Presidente, para manifestar mi público agradecimiento a: Todos los miembros de esta Directiva, ya que con su esfuerzo y abnegación, a pesar de oscuras odiosidades de parte de algunos -- miembros de esta organización, se ha podido llegar a feliz término este hermoso sueño de tener un hogar y fuente de trabajo propios.

Feliz término que ha sido posible con nuestro sacrificio y con la impagable ayuda, cooperación y dedicación del señor Intendente de la Región, don Juan Núñez Valenzuela, a todos los Jefes de Servicios Regionales, Provinciales y Comunales, por recibirnos y apoyarnos constantemente.

También hago extensivo nuestros agradecimientos, en forma muy especial al señor Ministro de la Vivienda y Urbanismo don Alberto Etchegaray Aubry, quien nos recibió y escuchó nuestras inquietudes y le otorgó una rápida solución, permitiendo con ello iniciar la construcción de las casas de nuestros Asociados en forma individual.

Señor Ministro, en nombre de todas esas familias y la Directiva de esta Comunidad, gracias.

Señor Presidente, por lo antes expuesto y seguros de su favorable acogida, reiteramos nuestros agradecimientos. MUCHAS GRACIAS.

R E S E Ñ A H I S T O R I C A

"V I L L A L A S P A L M E R A S"

CONJUNTO HABITACIONAL " VILLA LAS PALMERAS " DE LA COMUNA DE SAN VICENTE T.T.

---

NUESTRO COMITE FUE FUNDADO EL 03 DE DICIEMBRE DE 1990, CON LA VALIOSA AYUDA DE DON SERGIO GONZALEZ ARANEDA. ESTE COMITE SE FUNDO CON LA UNICA META DE PODER LLEGAR ALGUN DIA A TENER CASA PROPIA.-

CUANDO NOS INICIAMOS LAS COSAS NO PARECIAN TAN DIFICILES , YA QUE ERAMOS 36 SOCIOS SOLAMENTE , PERO POCO A POCO FUIMOS CRECIENDO HASTA LLEGAR A UN TOTAL DE 110 FAMILIAS INSCRITAS. MUCHOS QUERDARON EN EL CAMINO, UNOS POR NO CUMPLIR Y LA MAYORIA PORQUE PERDIERON LA CONFIANZA; NO ES FACIL INTEGRAR UN COMITE DE ALLEGADOS Y ASI LO DEMUESTRAN LAS DESERCIONES QUE HAN TENIDO LA MAYORIA DE LAS ORGANIZACIONES PARA LA VIVIENDA, YA QUE SE REQUIERE DE UN GRAN ESFUERZO Y SACRIFICIO , PUESTO QUE SOMOS FAMILIAS DE ESCASOS RECURSOS, Y SOLO CON TRABAJO Y RESPONSABILIDAD ALCANZARIAMOS LO QUE PARA MUCHOS DE NOSOTROS HA SIDO UN SUEÑO.-

CON ESCASA AYUDA COMENZAMOS A CREAR PLANES DE TRABAJOS Y ACTIVIDADES QUE FUERON ARROJANDO PEQUEÑAS UTILIDADES, PERO FUIMOS CONSTANTES, LO LOGRADO HASTA ESE MOMENTO NOS LLENABA DE ORGULLO.

DON SERGIO GONZALEZ, GESTOR DE DIVERSAS ACTIVIDADES NOS COMUNICA QUE EN EL SECTOR DE BARRIO NORTE, A ESCASAS DOS CUADRAS DE LA PLAZA , EXISTE LA POSIBILIDAD DE QUE NOS VENDAN UN TERRENO DE PROPIEDAD DEL SEÑOR CARLOS CAZOR, FUE UNA GRAN NOTICIA , NOS MOVILIZAMOS HASTA LLEGAR A LA PRIMERA ENTREVISTA Y NOS INFORMA QUE EL VALOR DE DICHO TERRENO, ASCIENDE A LA SUMA DE \$ 15.000.000.- CANTIDAD QUE CREIAMOS INALCANSABLE, PERO NO NOS DESANIMAMOS Y EL DIA 25 DE FEBRERO DE 1992, FIRMAMOS UNA PROMESA DE VENTA DEJANDO UNA GARANTIA DE \$1.500.000.- TODOS LOS FONDOS RECAUDADOS HASTA ESE ENTONCES, COMPROMETIENDONOS A CANCELAR LO RESTANTE EN UN PLAZO NO SUPERIOR A 90 DIAS, EL DESAFIO ERA GRANDE Y NO PODIAMOS FALLAR, LOS 76 SOCIOS QUE HOY SOMOS CON MUCHO ESFUERZO LOGRAMOS REUNIR SOLAMENTE \$10.300.000.- FALTANDO UNA DIFERENCIA DE \$ 3.200.000.- LOS QUE GRACIAS A DOS PERSONAS, DON JOSE PAVEZ Y DON JUAN GUTIERREZ, CONFIADOS UNICAMENTE EN NUESTRA PALABRA NOS FACILITARON DICHA CANTIDAD.-

AHORA CON MUCHO ORGULLO VEMOS QUE NUESTRO SUEÑO NO ERA INALCANSABLE, LAS 76 VIVIENDAS SE ENCUENTRAN CONSTRUIDAS Y POR FIN TENEMOS NUESTRA TAN ANHELADA CASA PROPIA.=

SU DIRECTIVA ESTA COMPUESTA POR SU PRESIDENTA: DOÑA EMILIA PAVEZ POBLETE, SECRETARIA: DEISY FLORES CABELLO, TESORERO: DON LUIS PALOMINOS DONOSO, Y DIRECTORES; ANA CAROCA CAROCA, Y SERGIO GONZALEZ SILVA.-

PALABRAS DE POBLADORA

"VILLA LAS PALMERAS"

S R A. E M I L I A P A V E Z P O B L E T E

EXCELENTISIMO SEÑOR PRESIDENTE, DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR,  
AUTORIDADES PRESENTES, VECINOS Y AMIGOS DE SAN VICENTE.-

HOY ES UN DIA ESPECIAL PARA LOS SANVICENTANOS, LA VISITA DE TAN ILUSTRES PERSONALIDADES , Y LA ALEGRIA DE 76 FAMILIAS QUE VEN REALIZADO UN SUEÑO , DONDE SE TERMINAN LAS ANGUSTIAS Y EL FUTURO SE PERCIBE PROMETEDOR. NO ES UN DIA CUALQUIERA .-

EN ABRIL DE 1992, TUVE LA GRATA OPORTUNIDAD DE MANIFESTAR AL PRESIDENTE DE CHILE , LOS PROBLEMAS, SUEÑOS Y ASPIRACIONES DEL COMITE DE ALLEGADOS LOS NARANJOS, HOY , UN AÑO Y MEDIO MAS TARDE LE PUEDO COMUNICAR A USTED SEÑOR PRESIDENTE, NOS ENCONTRAMOS INAUGURANDO ESTE CONJUNTO HABITACIONAL, DONDE SE REFLEJAN LAS ASPIRACIONES DE LA GENTE, LA BUENA VOLUNTAD, Y EL COMPROMISO DE LAS AUTORIDADES CON LAS POLITICAS DE GOBIERNO.-

¡ QUE DIFERENCIA SEÑOR PRESIDENTE! DE VIVIR DE ALLEGADOS A SER DUEÑOS EN FORMA INDEPENDIENTE DE NUESTRO FUTURO. LOS HIJOS PODRAN CRECER EN SU HOGAR Y NO COMO MUCHAS VECES OCURRE, REPARTIDOS EN CASAS DE FAMILIARES . HOY ESO YA ES PASADO , COMENZAREMOS UNA NUEVA VIDA, RODEADOS DE VECINOS QUE COMPARTIAN NUESTRO PROBLEMA.-

DOY GRACIAS POR LO QUE ESTA SUCEDIENDO A NUESTRAS FAMILIAS; DOY GRACIAS A DIOS , DE EL NOS VIENE TODO LO BUENO, Y GRACIAS A USTED DON PATRICIO QUE HA TRANSMITIDO SU ESPIRITU A LOS SERVIDORES PUBLICOS DE LA REGION, QUE JUNTO A LOS POBLADORES HICIMOS POSIBLE EL HERMOSO LEMA " AYUDATE QUE TE AYUDARE" Y HOY PODEMOS DECIR LIBREMENTE, QUE LA DEMOCRACIA FUNCIONA, ¡ SI ! y FUNCIONA BIEN.-

NO PUEDO DEJAR DE MENCIONAR LA INCONDICIONAL AYUDA DE UNA GRAN PERSONA, QUIEN A PESAR DE TODOS SUS COMPROMISOS, SIEMPRE TUVO EL TIEMPO NECESARIO PARA ESCUCHARNOS Y SOLUCIONAR TODOS LOS PROBLEMAS QUE SE NOS IBAN PRESENTANDO, NUESTRO RECONOCIMIENTO, AL SEÑOR INTENDENTE REGIONAL , DON JUAN RAMON NUÑEZ VALENZUELA.-

LA SOLUCION DEFINITIVA LA ENCONTRAMOS EN EL PROGRAMA DE LA VIVIENDA PROGRESIVA, PROGRAMA QUE POCO A POCO SE HA IDO DESARROLLANDO Y QUE HOY TENEMOS AL FRENTE SU BUEN RESULTADO, MUCHAS GRACIAS SEÑOR MINISTRO Y GRACIAS A SU EQUIPO REGIONAL.-'

A QUIEN NOS BRINDO GRAN PARTE DE SU VALIOSA VOLUNTAD, Y MUCHAS VECES HIZO LO IMPOSIBLE POR CONSEGUIR LO QUE NECESITABAMOS, GRACIAS SEÑOR GOBERNADOR PROVINCIAL, DON ALAMIRO CARMONA ROJAS.-

Y ESPECIAL RECONOCIMIENTO MERECE LA PERSONA QUE SOPORTO TAL CANTIDAD DE SOLICITUDES Y TODAS FUERON BIEN ACOGIDAS, DANDONOS APOYO MORAL Y MATERIAL, ESTIMULANDO NUESTRO COMPROMISO Y DESVELANDOSE POR LO DIFICIL DE LA TAREA. GRACIAS SEÑOR ALCALDE DE LA COMUNA, DON RENE LEYTON LEYTON.-

A LAS FAMILIAS DEL COMITE, QUE CON TREMENDOS SACRIFICIOS, TRABAJO Y ESFUERZO COMUN, LOGRAMOS ESTO QUE NOS RODEA, Y HOY PODEMOS DECIR, QUE BIEN VALIO LA PENA.-

MUCHAS FUERON LAS ETAPAS SORTEADAS PARA LLEGAR A ESTE MOMENTO TAN LINDO ORGANIZARNOS Y COMENZAR A TRABAJAR, FUE UNA ETAPA EN QUE POCOS CREYERON, PERO CON LA VALIOSA AYUDA DE DON SERGIO GONZALEZ ARANEDA, VECINO SANVICENTANO, QUE VIO EN NOSOTROS LA NECESIDAD DE CONTAR CON UNA CASA PROPIA, NOS INSTA A UNIR NOS Y JUNTAR FONDOS MEDIANTE CUOTAS, Y DIVERSAS ACTIVIDADES.-

PARALELO A ESTO, BUSQUEDA Y COMPRA DE UN SITIO, QUE ALBERGUE A TODOS LOS MIEMBROS DEL COMITE, DIFICIL, PERO DON CARLOS CAZOR CONFIA EN NOSOTROS. NOS PROMETE VENDER Y ESPERAR QUE REUNAMOS LA TOTALIDAD DEL DINERO. EN ESTE PUNTO NO PUEDO DEJAR DE DESTACAR A DOS PERSONAS, QUIENES SIN NINGUN INTERES Y CONVENCIDOS UNICA Y EXCLUSIVAMENTE POR NUESTRA GRAN ILUSION, HIPOTECARON SUS BIENES Y NOS FACILITARON EL SALDO NECESARIO PARA LA COMPRA DEL TERRENO. NUESTROS SINCEROS AGRADECIMIENTOS A DON JOSE PAVEZ Y A DON JUAN GUTIERREZ, AC PRESENTES.-

YA TENEMOS TERRENO, SOLO FALTA POSTULAR AL SUBSIDIO HABITACIONAL, VIVIENDA PROGRESIVA, QUE ALEGRIA MAS GRANDE SABER QUE ERAMOS BENEFICIADOS. Y COMIENZA LA OFERTA PARA LA CONSTRUCCION, 14 M2, 18 m2, ENCONTRAMOS QUE ERA POCO PERO LA CONSTRUCTORA CANTERA DE LA SOCIEDAD PALOMINOS Y SUTER LTDA, NOS INVITA A VER UNA OBRA, Y PUDIMOS APRECIAR LA CALIDAD Y LA OFERTA DSE ELEVA A 27 M2., CONTRATAMOS SUS SERVICIOS Y HOY PODEMOS VER QUE SUS TRABAJOS HAN SIDO MAS QUE SATISFACTORIOS.-

A LOS SEÑORES PERIODISTAS ACA PRESENTES, HUMILDEMENTE LES SOLICITO QUE DEN A CONOCER ESTAS NOTICIAS, YA QUE NO SOLO EL TERRORISMO, LA VIOLENCIA, NI LA DELINCUENCIA, DEBEN TENER COBERTURA, SINO EJEMPLOS COMO ESTOS PUEDEN SER IMITADOS POR OTROS GRUPOS DE ALLEGADOS A LO LARGO DE CHILE Y QUE EL ESFUERZO DE LAS AGRUPACIONES SOCIALES Y EL INCONDICIONAL APOYO DE LAS AUTORIDADES, SE TRADUCE EN DESARROLLO Y DIGNIFICA LA CALIDAD DE VIDA.-

SEÑOR PRESIDENTE, EN USTED TESTIMONIAMOS NUESTRO APRECIO  
Y AGRADECIMIENTO, POR HABERNOS AYUDADO A CONSEGUIR ESTE PRECIADO LOGRO  
PARA BIENESTAR DE NUESTRAS FAMILIAS, ESTE MOMENTO LO TRANSMITIREMOS  
A NUESTROS HIJOS Y NIETOS PARA QUE JAMAS SE OLVIDE.-

GRACIAS DON PATRICIO, GRACIAS POR TODO Y QUE DIOS LO BENDIGA.-

!!! MUCHAS GRACIAS !!!

SAN VICENTE T.T, 20 DE OCTUBRE DE 1993.-

DISCURSO SEÑOR ALCALDE DON  
RENE LEYTON LEYTON  
CON MOTIVO DE LA VISITA DE  
S.E. EL PRESIDENTE DE LA  
REPUBLICA, DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR

-----  
----- 20 DE OCTUBRE DE 1993 -----

EXCELENTISIMO SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR, AUTORIDADES QUE NOS HONRAN CON SU PRESENCIA, COMUNIDAD TODA.-

CUANDO NOS VISITA LA PRIMERA AUTORIDAD DE LA NACION, Y JUNTO CON ELLO SE INAUGURAN OBRAS DE ADELANTO COMUNAL, NO PODEMOS DEJAR DE DECIR QUE ES UN DIA ESPECIAL PARA SAN VICENTE DE TAGUA TAGUA Y PARA ESTA COMUNIDAD DE BARRIO NORTE QUE HOY LO RECIBE.-

A NOMBRE DE LA COMUNIDAD SANVICENTANA AGRADEZCO LA PRESENCIA DE SU EXCELENCIA , SERVIDOR INCANSABLE DE LA JUSTICIA, PAZ Y PROGRESO DE NUESTRA PATRIA. RUEGO A DIOS TODOPODEROSO LE SIGA DANDO LA FORTALIZA Y SABIDURIA NECESARIA PARA COMPLETAR SU MANDATO, SIRVIENDO A SU PUEBLO. ES UN HONOR QUE ESTE JUNTO A NOSOTROS Y DOY AGRADECIMIENTOS PUBLICOS POR EL APOYO OTORGADO A NUESTRA COMUNA.-

HOY SEREMOS TESTIGOS DE UN IMPORTANTE PASO DADO POR LA COMUNIDAD DE SAN VICENTE , QUE UNIDOS POR UN ANHELO DE PROGRESO DESEAN INTEGRAR DEFINITIVAMENTE EL SECTOR DE BARRIO NORTE AL RESTO DE LA CIUDAD. ADQUIRIERON EL EX RECINTO DE FERROCARRILES Y PASO A PASO LO HAN IDO TRANSFORMANDO EN UN SECTOR DE CRECIMIENTO Y DESARROLLO, CON EL APOYO DECIDIDO DE QUIEN LES HABLA Y QUE FORMO PARTE DEL GRUPO FUNDACIONAL Y DE LAS AUTORIDADES DE GOBIERNO, INTENDENCIA REGIONAL Y MINISTERIOS, HOY LA COMUNIDAD DE SAN VICENTE ENTREGA LOS TITULOS DE DOMINIO A SUS INTEGRANTES , SIENDO ESTA UNA ETAPA IMPORTANTE EN EL LOGRO DE LA META FINAL.-

TAMBIEN INAUGURAMOS EL CONJUNTO HABITACIONAL "VILLA LAS PALMERAS" EN QUE UN GRUPO DE POBLADORES VEN CRISTALIZADOS SUS ESFUERZOS DE ACCEDER A SU CASA PROPIA. LA MUNICIPALIDAD PRESTO TODA LA COLABORACION QUE FUE POSIBLE, EN BIEN DE ESTA IMPORTANTE GESTION, ASI COMO TAMBIEN LA INTENDENCIA REGIONAL DIRIGIDA POR DON JUAN RAMON NUÑEZ VALENZUELA APOYO DECIDIDAMENTE ESTE PROYECTO, Y EL GOBIERNO A TRAVES DE SUS MINISTERIOS, DIO RESPALDO PARA QUE ESTE SE CONCRETARA.-

ESTA COMUNA TIENE QUE SEGUIR PROGRESANDO, EN SU ANTERIOR VISITA A SAN VICENTE EN LA COMUNIDAD DE EL MANZANO, SEÑALE A SU EXCELENCIA DOS GRANDES DESAFIOS PARA EL PROGRESO DE NUESTRA ZONA;

1º EL PROYECTO DE AMPLIACION DEL HOSPITAL DE SAN VICENTE, SE ENCUENTRA TERMINADO Y TIENE UN VALOR DE \$ 120.000.000.-

2º EL DISEÑO DEL PROYECTO DE UNA NUEVA COPA DE AGUA POTABLE Y MATRIZ, PARA EL SECTOR DE LA PUNTILLA Y PUEBLO DE INDIOS, TAMBIEN SE ENCUENTRA TERMINADO Y SU VALOR ES DE \$ 112.000.000.-

AMBOS PROYECTOS YA SE ENCUENTRAN EN MANOS DE LAS AUTORIDADES REGIONALES.-

SEÑOR PRESIDENTE PARA ESTOS DOS PROYECTOS NECESITAMOS SU APOYO.-

ME PERMITO RESALTAR QUE DURANTE SU MANDATO NUESTRA COMUNA HA SIDO FAVORECIDA CON OBRAS DE GRAN IMPORTANCIA PARA EL PROGRESO Y BIENESTAR DE SUS HABITANTES, DE LAS CUALES SEÑALARE ALGUNAS;

- ASFALTO DEL CAMINO SAN VICENTE-SAN FERNANDO YA TERMINADO EL CUAL HA BENEFICIADO A UN IMPORTANTE SECTOR POBLACIONAL.-

- ASFALTO DEL CAMINO CALLEJONES - EL MANZANO EN SU PRIMERA ETAPA. OBRA QUE SE ESTA CONSTRUYENDO Y BENEFICIARIA A MUCHAS COMUNIDADES.-

- OBRA DE TRATAMIENTO DE AGUAS SERVIDAS DEL SECTOR URBANO DE SAN VICENTE, SU PRONTA ENTREGA CONTRIBUIRA AL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE.-

EL SECTOR EDUCACIONAL SE HA VISTO FAVORECIDO CON TRES IMPORTANTES PROYECTOS DE GRAN IMPORTANCIA;

1º EL PROYECTO "EDUCAR PARA EL MAÑANA", CON LA PARTICIPACION DE INTENDENCIA REGIONAL Y LA COMUNIDAD EDUCATIVA, CON DICHO PROYECTO SE LOGRO SUPLIR EN PARTE LAS NECESIDADES BASICAS DE CADA ESCUELA EN NUESTRA COMUNA ENTREGANDOLE MOVILIARIO, TELEVISORES, VIDEOS Y OTROS IMPLEMENTOS NECESARIOS.-

2º CONSTRUCCION DEL LICEO AGRICOLA DE EL TAMBO, CUYOS TRABAJOS SE INICIARON EL 11 DE OCTUBRE , TENIENDO UN PLAZO MAXIMO. DE 270 DIAS PARA SU ENTREGA.-

3º LA CONSTRUCCION DE UNA ESCUELA BASICA COMPLETA EN ESTE SECTOR DE BARRIO NORTE CUYOS TRABAJOS SE INICIARAN EN FREBRERO DEL PROXIMO AÑO. ESTE PROYECTO ES DE GRAN IMPORTANCIA PUES PONDRÁ EN LA VIA DEL PROGRESO A SUS HABITANTES.-

MULTIPLES OBRAS DE ELECTRIFICACION, AGUA POTABLE, Y OTRAS QUE NO SEÑALARE EN ESTA OPORTUNIDAD .-

QUIERO DESTACAR TAMBIEN QUE EL SECTOR PRIVADO ESTA CONTRIBUYENDO AL PROGRESO COMUNAL, AL INSTALAR JUNTO A LA CARRETERA DE LA FRUTA, IMPORTANTES INDUSTRIAS QUE SERAN FUENTES DE TRABAJO Y CRECIMIENTO PARA SAN VICENTE.-

QUIERO AGRADECER AL GOBIERNO REGIONAL, PRESIDIDO POR SU INTENDENTE , DON JUAN RAMON NUÑEZ VALENZUELA Y AL CONSEJO REGIONAL POR SU APOYO EN LA APROBACION DE IMPORTANTES PROYECTOS DE ESTA COMUNA.-

SEÑOR PRESIDENTE, COMO USTED PUEDE OBSERVAR ESTAMOS TRABAJANDO INTENSAMENTE PARA HACER DE ESTA COMUNA UN LUGAR DIGNO PARA SUS HABITANTES, RAZON POR LA QUE ME PERMITO ENTREGAR A USTED UNA MISIVA, EN LA QUE LE EXPONGO OTRAS NECESIDADES QUE SON DE GRAN IMPORTANCIA PARA SAN VICENTE.-

SIN DUDA LA HISTORIA RECONOCERA LA IMPORTANCIA DE SU GOBIERNO, SU CALIDAD HUMANA Y SU ESFUERZO POR HACER DE CHILE UNA GRAN NACION.-

!!! MUCHAS GRACIAS !!!

SAN VICENTE T.T., OCTUBRE 1993.-